
Aus der Sitzung des Ortschaftsrates Bietenhausen vom 09.10.2023 
 
Tagesordnung: 
 

1. Einwohnerfragestunde 
 

2. Protokoll der letzten öffentlichen Sitzung 
 

 
3. Umbaupläne zum Kindergarten Bietenhausen 

 
4. Molkehäusle 

 

 
5. Verschiedenes und Bekanntgaben 

 
 

 
TOP 1 
Einwohnerfragestunde  
 
Seitens eines Einwohners wurde nach dem aktuellen Stand des Glasfaserausbaus 

gefragt und ob es bereits eine Möglichkeit der Anmeldung gebe. 

 

Ortsvorsteherin Kelm antwortete, dass derzeit geplant sei, nach Fertigstellung des 

Glasfaserausbaus in Rangendingen eine Informationsveranstaltung in Bietenhausen 

durchzuführen. Weitere Informationen liegen derzeit nicht vor. 

 
 
TOP 2 
Protokoll der letzten öffentlichen Sitzung 
 
Das Protokoll wurde vom Ortschaftsrat genehmigt. 
 
 

TOP 3 

Umbaupläne zum Kindergarten Bietenhausen 

 

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßte Ortsvorsteherin Kelm die 

Kindergartenleiterin Susanne Strobel. 

 

Durch die Kindergartenleisterin Strobel wurden dem Gremium die Umbaupläne näher 

erläutert. Der Garderobenraum im Kindergartenbereich wird vergrößert und im 

Erdgeschoss werden an den Fenstern Fensterläden für den Sonnenschutz 

angebracht. Die Arbeiten im Obergeschoss werden begonnen, sobald der 

Eingangsbereich zum Kindergarten fertig gestellt ist. Die Hausanschlüsse wurden 

bereits im ersten Schritt nach außen verlegt. Des Weiteren werden alle Kinder nach 

der Umbauphase im Obergeschoss Mittag essen, da es dort einen großen 

Essensbereich gibt. 



 

Zum Abschluss bedankte sich Ortsvorsteherin Kelm mit Blumen bei der 

Kindergartenleiterin Strobel und überreichte für die Erzieherinnen eine Tüte mit viel 

Nervennahrung, um die Strapazen des Umbaus gut zu überstehen. 

 

 

TOP 4 

Molkehäusle 

 

Ortsvorsteherin Kelm hat sich bei Gerhard Albus über Hintergrundinformationen zum 

Molkehäusle erkundigt. Er konnte sehr viele Informationen hierzu geben. 

 

Im Amtsblatt soll nun ein Aufruf erscheinen, in dem nach Bildern vom ursprünglichen 

Molkehäusle gesucht wird. Solch ein Bild soll anschließend auch auf die Infotafel 

gedruckt werden. 

 

Für die weitere Nutzung des Molkehäusles wurde zwischenzeitlich viele Ideen 

gesammelt, so beispielsweise das Aufstellen einer Fahrradstation, eines 

Bücherschrankes oder ein Kühlschrank in Kooperation mit dem Lädle. 

 

Seitens der Gemeinde muss noch geprüft werden, ob ein Stromanschluss ins 

Molkehäusle gelegt werden kann. 

 

Das Gremium sprach sich des Weiteren dafür aus, beim Lindenbaum eine 

Blumenwiese anzulegen, um den Stamm etwas aufzuwerten. 

 

 

TOP 5 

Verschiedenes und Bekanntgaben 
 
Ortsvorsteherin Kelm informiert, dass der Termin bezüglich des Grünstreifens am 

Bußbrunnen mit Sven Pecho zwischenzeitlich stattgefunden hat. Das Angebot liege 

allerdings noch nicht vor. Sobald das Angebot vorliegt, werde sie dies an die 

Gemeindeverwaltung und an die Ortschaftsräte verschicken. 

 

Zu den Schachtdeckeln, die im Rahmen der Ortsbegehung thematisiert worden 

seien, gebe es noch keine weiteren Informationen. 


